Le Cubain Armando Barrera a amélioré son temps au 100m dos et se qualifie pour Toronto



Armando Barrera, une des principales figures de la natation cubaine, a remporté la médaille d'or et s'est qualifié au 100 mètres dos pour Toronto en faisant, lors de la XXVII Coupe Marcelo Salado de Natation, au bassin olympique de la Cité des Sports, un temps de 56 secondes 38 centièmes, en dessous des 56 secondes 59 exigés par la Fédération Internationale de Natation.

Le nageur de 19 ans a amélioré le temps avec lequel il avait gagné la médaille de bronze aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz au Mexique en novembre dernier et qui était de 56 secondes 54 centièmes.

Dans la catégorie de 15 ans ou plus il avait déjà remporté ce lundi l'or au 50 mètres dos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51312-le-cubain-armando-barrera-a-ameliore-son-temps-au-100m-dos-et-se-qualifie-pour-toronto$



Radio Habana Cuba